

Fzg -/ Vehicle

Hersteller – Manufacturer ☒ SMART	Typ – Type ☒ COUPE 453
Brief Nr. – Title No. ☒ WX2266xx	Fahrzeug Ident. Nr. – VIN ☒ WME4533421K0103xx

Verkäufer -/ Seller

Name – Name ☒ Oliver Frick	PLZ – Postcode ☒ 76532
Adresse – Address ☒ Buchenweg 49	Ort – Location ☒ Baden-Baden

<input type="checkbox"/>	<p>Ausschluss der Beweislastumkehr beim Verkauf „digitaler Produkte“ im Sinne der §§ 327 ff BGB wegen fehlender Kompatibilität der digitalen Umgebung des Verbrauchers</p>
--------------------------	---

	<p>Ich habe klare, verständliche und umfassende Informationen erhalten über:</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Die technischen Anforderungen des digitalen Produkts an die bei mir vorhandene digitale Umgebung Unter „digitaler Umgebung“ ist sowohl die bei mir vorhandene Hard- und Software zu versehen als auch Netzverbindungen aller Art. ➤ Die Erbringung notwendiger und mir möglicher Mitwirkungshandlungen, die dem Verkäufer die Feststellung ermöglichen, ob der von mir reklamierte Mangel oder Defekt darauf zurückzuführen ist, dass meine digitale Umgebung zur maßgeblichen Zeit mit den technischen Anforderungen des digitalen Produkts kompatibel war oder nicht. <p>Die Obliegenheit zur Erbringung derartiger Mitwirkungshandlungen meinerseits besteht nur für den Fall, dass der Verkäufer zur Feststellung ein technisches Mittel einsetzen will, das für mich den geringsten Eingriff darstellt.</p>
--	--

<input type="checkbox"/>	<p>Exclusion of the reversal of the burden of proof when selling "digital products" within the meaning of §§ 327 ff BGB due to incompatibility of the consumer's digital environment</p>
--------------------------	---

	<p>I have received clear, understandable and comprehensive information about:</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ The technical requirements of the digital product on the digital environment I have The hardware and software available to me are to be provided under "digital environment" as well as Network connections of all kinds. ➤ The provision of necessary and possible cooperation actions that enable the seller to determine whether the defect or defect that I am complaining about is due to the fact that my digital environment was compatible with the technical requirements of the digital product at the relevant time or not. <p>The obligation to provide such cooperative acts on my part only exists in the event that the seller wants to use a technical means for the determination that represents the least amount of interference for me.</p>
--	--

Der Verbraucher bestätigt hiermit, dass er vor der Unterzeichnung der Verbindlichen Bestellung-/ des Kaufvertrages, entsprechend der Warenkaufrichtlinie (EU/2019/770-771), ausdrücklich über folgendes informiert wurde

The consumer hereby confirms that he has been expressly informed of the following, according to the sales directive (EU/2019/770-771), by the seller before signing the binding order / sales contract

Unterschrift Verbraucher - Signature Consumer

Ort - Location / Datum - Date

☒

☒